

杜の風

校長 森 薫

◎ 『残念だな』と思ったこと。できるようにしてもらいたいこと。

- ① 昨日、体育館の器具庫のガラスが内側からの衝撃で割れていきました。生徒であれば、故意に（そうしようと思って）やったことではないと思います。『関係している・しているかもしれないと思った時には、自分から申し出る勇気を出してください。』
- ② 社会に出ると、『あいさつができる人か。時間を守れる人か。約束を守れる人か。』ということで評価されることがあります。

あいさつができない人、時間を守れない人（遅刻の多い人など）、約束（校則等）が守れない人は、自分自身のために今からでもできるようにしていきましょう。

◎ 『ありがたいな・うれいしな』と思うこと。

ほぼ毎日皆さんの登校を生徒通用門で迎えていますが、ありがたいな・うれしいなと思うことがたくさんあります。その中のいくつかを紹介します。

- ① 2カ月くらい前の事ですが、国道50号の高架下から毛里田中側の歩道に50メートル位の距離で茎が太く高く伸びた雑草が倒れていて、それが通行の妨げになってしまっており車道に倒れた生徒もいたということでとても危険だと知らせてくれた女子生徒がいました。それを聞き、直ちに太田土木事務所に連絡をしたところ、その日の下校の時間までに太田土木事務所の職員さんが取り除いて下さいました。翌日には業者の方も入って仕上げてくださいました。この報告がなかったら、毛中の生徒だけでなく地域の方も含め、重大事故が発生していたかもしれません。

児童・生徒の安全、地域の方の安全を考え、報告してくれたことに感謝します。

- ② しっかりとした『あいさつ』をしてくれる生徒が多いこと。

多くの生徒がしっかりとした『おはようございます』を返してくれます。とてもうれしいことです。学校に来る地域の方や高校の先生からも、「挨拶がとてもしっかりとできる生徒さんたちで、私もうれしいです。」とよくおほめの言葉をいただきます。

- ③ 2年生で登校後、毎日換気のため廊下の窓を開けてくれている生徒がいます。

みんなのために、目立たず・さりげなく・当たり前のように行う君に感謝します。